



La saison de Cross-Country bat son plein et le traditionnel Cross de la Sablière avait lieu à Viroflay ce dimanche. Déjà la 40ème édition !!!

Sur le cross court de 6kms, **Sophie Corniquet** prend une belle 2ème place SEF (sur 8), 6ème chez les femm es (sur 58), et 55ème (sur 160) au général.

**Michèle Corniquet**

gagne chez mes M6F (sur 3), 23ème femme, et 100ème au général. Sur le cross long, 11kms,

**Benoît Maignien**

qui réalise une belle saison, avec une participation aux 1/4 de finales des Championnats de France de cette discipline en Masters, termine 8ème M3M (sur 44), 67ème sur 435 au général.

Bravo !!!